

Fecha <b>19.02.2026</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

TRABAJADORES DE SAN QUINTÍN

## Montiel revisa Planteo de Justicia agrícola en BC

POR ERNESTO MÉNDEZ  
*ernesto.mendez@glmm.com.mx*

La titular de la Secretaría de Bienestar, Ariadna Montiel, encabezó una reunión interinstitucional para dar seguimiento al Plan de Justicia para los Trabajadores Agrícolas de San Quintín, Baja California, que busca saldar una deuda histórica con los indígenas que cada año migran del sureste al norte del país, en busca de mejores condiciones de vida.

Entre las acciones de esta estrategia se contempla la puesta en operación de un Hospital General con Especialidades; rehabilitación de 20 centros de salud; modernización de escuelas, construcción de

dos nuevas prepaatorias y ampliación de la Universidad Intercultural, así como 20 mil acciones de vivienda y regularización.

En sus redes sociales, Montiel destacó la importancia de fortalecer la coordinación para que cada acción se traduzca en justicia social y bienestar para ese sector marginal de la población.

"Sostuvimos una reunión con las instituciones que participan en el Plan de Justicia para la y los Trabajadores Agrícolas de San Quintín, #BajaCalifornia, fortaleciendo la coordinación para que cada acción se traduzca en justicia social y bienestar para las y los trabajadores y sus familias", indicó.



Foto: Especial

La secretaria de Bienestar destacó la importancia de que cada acción se traduzca en justicia social y bienestar para el sector.



Página 1 de 1  
\$ 10716.00  
Tam: 141 cm<sup>2</sup>